



サンタさんの贈り物 ハンドベル演奏

クリスマスを前にしたこの日、ミュージックベルのコ ンサートが市民病院で開かれました。

演奏したのは、三谷中学校卒業生でつくる男性ばかり 14人のグループ。メンバーは、サンタクロースやトナカ イに扮し「聖しこの夜」などを演奏。女性コーラスと一緒 に美しいハーモニーを奏でました。入院患者や市民は、 ホールに響く清らかな音色に、一足早いクリスマス気分 を楽しんでいました







1月 13日

勇壮に消防出初め式

今年1年間の無災害・無火災を願う消防出初め式が、蒲 郡競艇場駐車場で行われました。

消防団員や消防車両などの勇壮な分列行進のあと、はし ご車と消防団ポンプ車、チビッ子消防隊が一斉放水。アトラ クションでは、初期消火の実演や幼稚園児の鼓笛演奏もあ り、寒空のもと、詰め掛けた市民からは惜しみない拍手と大 きな歓声が上がっていました。



ふれあい給食 郷土メニューに舌鼓

学校給食週間に合わせて、形原小学校で「市長と児童のふ れあい給食会」が行われました。

この日のメニューは、地元の形原漁港で水揚げされた深 海魚「メヒカリ」のフライと豚汁、キャベツの浅漬け。

体育館に集まった6年生の児童たちは、いつもとはちょっ と違う雰囲気の中、市長との会話を楽しみながら郷土メ ニューを味わっていました。

